

## La seguridad en una empresa Seveso



Juan Pablo Pérez en un momento de su exposición

Ercros ha participado en la Convención anual de seguridad industrial APPI, organizada por la Asociación de empresarios de parques y polígonos industriales Ribera Baixa con la finalidad de sensibilizar a sus miembros de la importancia que tiene la seguridad y prevención de emergencias. El evento se ha celebrado en las instalaciones del Hogar del jubilado de Almussafes.

En nombre de la empresa ha intervenido Juan Pablo Pérez, responsable de seguridad integral de la fábrica de Ercros en Almussafes. En su ponencia ha explicado la extensa normativa en materia de seguridad industrial que debe aplicar una fábrica afectada por la Directiva Seveso, como es la de Ercros en Almussafes.

Juan Pablo Pérez también se ha referido a los motivos por los que una determinada industria queda afectada por esta directiva; ha detallado la documentación que se debe cumplimentar, entre otra un estudio de seguridad, un análisis de riesgos o un plan de autoprotección; y, finalmente, ha informado de las inspecciones periódicas que debe superar una industria Seveso.

La fábrica de Almussafes dispone de un sistema de gestión certificado que incluye la seguridad y la salud en el trabajo conforme con la norma ISO 45001 y está acreditada con el sistema de gestión de organización saludable (Sigos), que incluye aspectos sobre la prevención en la salud de las personas e incide en los hábitos de vida saludables.

Para más información sobre la prevención en Ercros, haga clic aquí.

Almussafes, 18 de diciembre de 2024